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	В целях уплотнения грунта в краевых частях, прилегающих к откосу, ширина отсыпки может быть более проектного очертания насыпи на 0,3-0,5м. с каждой стороны.

Уплотнение грунта в стесненных условиях при засыпке водопропускных труб и в конусах  мостов следует производить с применением специальных уплотняющих средств виброударного или ударного действия. Не допускается уплотнение трамбующими плитами  на расстоянии  менее 3м от искусственных сооружений  и при высоте засыпки  над трубой  менее 2м.

Разрешается  у труб производить отсыпку и послойное уплотнение грунта  продольными (по отношению к трубе) проходами бульдозера и катков. При этом  отсыпку и уплотнение грунта  следует вести  с обеих сторон трубы слоями одинаковой толщины.

Наибольшая плотность грунта может быть достигнута при применении машин, обеспечивающих максимальное, допустимое по условиям прочности данного грунта, контактное давление поверхности. 

Уплотнение грунта следует производить при влажности близкой к оптимальной.

При уплотнении песчаных грунтов виброкатками следует проверять возможность достижения требуемой плотности при их естественной влажности.

Окончательную планировку поверхности земляного полотна с преданием установленных проектом поперечных уклонов и доуплотнение поверхностного слоя, планировку и укрепление откосов следует производить  сразу после окончания возведения земляного полотна. Все нарушения поверхности земляного полотна, вызванные построечным транспортом и осадками, следует устранить непосредственно  перед устройством дорожной одежды. 
Водоотводные канавы и кюветы необходимо укреплять вслед за устройством дорожной одежды. При этом следует ликвидировать все временные въезды и съезды.

Планировку и укрепление откосов высоких насыпей и глубоких выемок следует производить сразу же после окончания сооружений их отдельных частей (ярусов).

Укрепление откосов 

Откосы насыпи свыше 6ти метров в качестве противоэрозийной защиты закрепить георешеткой разм.320х320х100.
Технология производства работ при укреплении откосов георешетками.

При применении георешеток для укрепления откосов выполняются следующие операции:
1. Выравнивается и уплотняется поверхность откоса с проверкой соответствия проекту его геометрических и других параметров.
2. При необходимости устраивается защитный слой (обратный фильтр) из нетканого геотекстильного материала (в зонах подтопления).
3. Выполняется разметка границ укладываемых секций георешетки.
4. Совмещаются с границами секций специально изготовленные шаблоны с размерами равными параметрам модуля георешетки в растянутом положении.
5. По меткам на шаблонах устанавливают анкера длиной 70 - 110мм, изготавливаемых из высокопрочных пластиковых материалов, металла или дерева. Материал анкеров, их длина, схема установки, повторность их использования определяется проектом в зависимости от грунтовогеологических, гидрологических условий и крутизны откосов.
6. Растягивается модуль георешетки на установленные анкера по границам секций.
7. Устанавливается при необходимости анкера внутри секции.

8. Повторение вышеизложенных операций на смежных секциях георешетки.
9. Засыпка заполнителя в ячейки георешеток с помощью экскаватора или погрузчика. Планировка заполнителя вручную, уплотнение с обеспечением защитного слоя 2 - 3см.
10. Извлечение при необходимости анкеров после заполнения ячеек георешетки для повторного использования.
11. Укладку георешеток рекомендуется производить сверху вниз с заделкой ее верхней части в массив грунта на глубину 30 - 50см.
Для организации работы конструкции на всем откосе как единого целого - для перераспределения нагрузки и предотвращения смещения секций относительно друг друга их обычно соединяют металлическими скобами, устанавливаемыми при помощи пневматического степлера. Пневматический степлер рекомендуется применять из-за того, что с его помощью скобы возможно устанавливать с высокой скоростью. Скобы выпускают в широком ассортименте для их применения в различных климатических условиях.

Крепление секций на поверхности горизонтальных поверхностей и откосов  осуществляется с помощью Г-образных анкерных стержней длиной 70-110см,  изготовленных из арматуры 10-12мм,  или с помощью анкерных крюков, изготавливаемых из высокопрочных пластиковых материалов или дерева.

	With the purpose of soil consolidation in the selvedge adjacent to slope the width of dumping can be 0.3-0.5 m more than the fill designed outline from each side.
Soil consolidation in confined area during back-filling of culverts and in bridge cones should be performed with use of special consolidating aids of vibropercussion or percussion effect. It is not allowed to perform consolidation with compaction plates at the distance less than 3m away from engineering structures and with filling depth of less than 2 m.
It is allowed to perform dumping and multilayer soil consolidation near pipes by axial (as to the pipe) bulldozer and roller passes. At this dumping and consolidation of soil should be performed in layers of similar width from both sides of the pipe.
Maximum soil consistency can be reached upon use of machines providing for the maximum surface contact pressure allowed under the soil strength. 

Soil consolidation should be performed at humidity close to optimal.
Upon consolidation of sandy soils with vibrorollers the possibility of reaching the necessary consistence at their natural humidity should be checked.
Final earthwork surface leveling with tapering cross slopes specified in the project, as well as postconsolidation of surface layer, slope grading and pitching should be performed immediately after end of earthwork construction. All defects of earthwork caused by construction transport and precipitation should be removed directly before topping the road. 

Catch drains and road side ditches should be reinforced after topping the road. At this all temporary access ramps and tracks should be removed.
Grading and pitching of high fills and deep cuts slopes should be performed just after finishing their separate parts (tiers) construction.
Slope pitching 

Slopes of fills more than 6 meters high should be pitched with geoweb of 320х320х100 for erosion prevention.
Method of works for pitching slopes with geowebs.
When geowebs are used for pitching the following operations are executed:
1. The slope surface is evened and consolidated. The slope geometric and other parameters conformity to the project is checked.



2. A protective layer (reversed filter) from nonwoven geotextile fabric is placed (in submergence zones) if necessary.


3. Borders of the laid geoweb sections are marked.

4. Specially made pitch boards with dimensions equal to parameters of stretched geoweb module are matched with the sections’ borders.


5. According to the marks 70-110 mm long anchors made from high-duty plastics, metal or timber are placed on the pitch boards. The anchors material, length, placing layout and repeatability of use are determined in the project depending on soil and hydrological conditions and slopes inclination.






6. A geoweb module is stretched on the anchors placed on sections’ borders.

7. Anchors are placed inside sections if necessary.

8. The above operations are repeated on adjacent sections of the geoweb.

9. Loading filler to the geowebs cells with an excavator or loading truck. Manual filler grading, consolidation providing for a protective layer of 2-3 cm.


10. Removing the anchors after filling the geoweb cells for reuse, if necessary.


11. It is recommended to lay the geowebs from top to bottom embedding its top part to soil body to the depth of 30-50 cm.
For organization of the construction work on the slope as a whole, for redistribution of load and prevention of sections’ shift as to each other they are usually connected with metal brackets placed with a pneumatic staple gun. It is recommended to use a pneumatic staple gun because it allows placing brackets with high speed. There is a wide range of brackets produced for use in different climatic conditions.

Sections fastening on surface of horizontal surfaces and slopes is performed with L-shaped 70-100 cm long anchor bars made from 10-12 mm reinforced bars or with anchor hooks made from high-duty plastics or timber.


